

校長室 12

校長室だより（令和7年4月）

新年度の始まりです！

今年度も、綾瀬西高校で校長として勤めることとなりました。どうぞよろしくお願ひいたします。

多くの新しい教職員を迎える新年度が発しました。新しい仲間と共に、良い変化の1年とできるよう頑張ってまいります。

4月7日の始業式は新2、3年の生徒たちが元気に登校し、校舎が一気に

賑やかになりました。写真はその朝に撮影した、本校の桜です。今年は入学式まで桜が持ちました。春が一番好きな季節ですので、あたたかい日差しと生徒たちとの新年度にウキウキしています。

着任式と始業式のために体育館に向かうと、入り口で出会った男子生徒たちが「校長先生、またよろしくお願ひします！」「お願いします、ボス！」（？）と口々に挨拶してくれ、元気いっぱいになりました。こちらこそよろしくお願ひします！

挨拶は相手への素敵なおもてなしです。着任式では先生方一人ひとりへの拍手が起る、こんな時も、綾西の生徒たちを誇らしく思います。

今年度からのテーマ「一人ひとりが綾なす学校」を掲げ、一緒に歩いていきましょう。

第43回入学式



穏やかな陽気の4月8日、第43回入学式を行いました。

保護者の皆さまとご来賓の方々の祝福の中、職員一同心を込めて、新入生を迎えるました。

9クラスの新入生たちが体育館に入場してくる姿は、まさに「ピカピカ」という言葉そのものです。「新入生代表のことば」は、今田さんが務めってくれました。高校生活への決意を丁寧に読み上げてくれ、聞いているこちらが元気をもらえるような、とても立派な姿でした。新入生の決意、しっかり受け止めさせていただきます。

ようこそ綾西へ。新しい生活には不安や心配ごとも伴うものですが、焦らず楽しみながら、学校生活に取り組んでくださいね。

式の最後に、校歌の披露で登場してくれた部活動有志の生徒たち。そぞらりと並ぶ姿の多さに、壇上で副校長とビックリしていました。

「綾なす瀬々の水清く」に始まる本校の校歌を数十人で歌いあげ、退場の時はこちらに会釈する優しい姿にも、感動していた私です。ありがとうございます！ これから新入生を迎える、生徒たちの部活動が変わっていくのも、楽しみにしています。



入学式の翌日は1年生にとって、オリエンテーションの1日です。午後は2、3年の生徒たちによる部活紹介を行いました。去年は出張で残念ながら見ることが叶わなかった私も、いそいそと体育館に向かいます。

新入生は各部の紹介が載った「放課後白書」（いいネーミングです）というタイトルの冊子を手に、上級生が並べてくれた椅子に座り先輩たちのプレゼンを見学。30を超える部活動・同好会・委員会があるので、見応えがあります。合唱部の美しい歌やバスケ部によるスリーポイント挑戦にも、大きな拍手が起きました。部活動でしか得ることのできない経験は、きっと高校生活を彩り豊かにするでしょう。

いよいよ授業が始まります。綾西の生徒たち、ゆっくり頑張れ！

また、お知らせしますね。

